

# OPOSISI

## Pencapaian Vaksinasi Tertinggi, Kapolres Magetan Berikan Penghargaan Forkopimcam Plaosan dan Tokoh Agama

Achmad Sarjono - [MAGETAN.OPOSISI.CO.ID](http://MAGETAN.OPOSISI.CO.ID)

Mar 21, 2022 - 19:09



MAGETAN - Kapolres Magetan, AKBP Yakhob Silvana Delareskha SIK, MSi, mengapresiasi percepatan vaksinasi Kecamatan Plaosan Kabupaten Magetan.

Pasalnya kecamatan tersebut menempati urutan tertinggi dalam pencapaian vaksin secara keseluruhan di Kabupaten Magetan, yakni sebesar 85% vaksin Dinkes Kabupaten Magetan dan sebesar 16,31% untuk vaksin Polri.



Atas capaian itu, pihaknya memberi penghargaan yang diserahkan langsung kepada Forkopimcam Plaosan dalam upacara penghargaan yang digelar di halaman mapolres, Senin (21/3/2022) pagi.

Pihaknya menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya atas peran aktif dan kerja keras Forkopimcam Plaosan Kabupaten Magetan yang telah bahu-membahu berjuang tanpa mengenal Lelah.

Selain kepada Forkopimcam, penghargaan juga diberikan kepada tokoh agama yakni Pimpinan pondok pesantren Hidayatul Muttaqin, Kyai H Lukman Hidayat atas peran sertanya memberikan pemahaman terkait vaksin.

“Percepatan vaksin tersebut dapat terwujud karena peran serta seluruh pihak,”kata Kapolres Magetan.

Secara keseluruhan, vaksin presisi dosis satu Polres Magetan telah diberikan kepada 87,6% penduduk dari total 689.369 jiwa. Angka ini telah melebihi target 78%.



“Terima kasih kepada seluruh stakeholder, dan juga Bapak Kyai Haji Lukman Hidayat yang telah membantu mobilitas dan memberikan pemahaman terkait manfaat dan pentingnya vaksinasi terhadap masyarakat,” papar AKBP Yakhob.

Kapolres Magetan juga berharap pemberian penghargaan ini dapat menginspirasi wilayah lain di kabupaten Magetan untuk melakukan segenap upaya percepatan sehingga target dosis 2 maupun lanjutan dapat segera tercapai.

“Saya berharap dengan pemberian penghargaan ini dapat menambah semangat dan motivasi dalam rangka percepatan vaksin covid-19 selanjutnya,” ungkap Kapolres Magetan.

AKBP Yakhob menambahkan, Polres Magetan berkomitmen untuk semaksimal mungkin melaksanakan program vaksinasi setiap hari di wilayah seluruh kabupaten Magetan mengingat ancaman covid 19 sampai saat ini belum berakhir.

Bahkan, menurut data, terjadi tren peningkatan kasus varian baru. Upaya percepatan dilakukan untuk membentuk herd immunity dan perlindungan bagi setiap orang.

“Polres Magetan akan tetap berkomitmen dalam membantu pemerintah dalam penanganan Covid ini sesuai dengan tugas wewenang dan tanggung jawab kami dan tetap berharap seluruh elemen masyarakat juga turut mendukung,” pungkas Kapolres Magetan. (\*\*19/hms).